

Fecha: 23-11-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Noticia general

Título: Los 440 años del Seminario Pontificio Mayor de Santiago

Por sus celebraciones, el próximo sábado 30 de noviembre abrirá sus puertas a la comunidad:

Los 440 años del Seminario Pontificio Mayor de Santiago



indienda por Martin Lutero (1483-1546), es impliast una removación para la lipiasi católica Apactólica Romana, Para esto se estableina Apactólica Romana, Para esto se estableque se le otorgó en el concilio. La palabra vieque se le otorgó en el concilio. La palabra viene del latín "seminanius" y hace referencia a la
semilla que se siembra para luego germinar.
Alí assitó el tercer obispo de Santiago, el
franciscano fray Diego de Medellín, en la limagen de origen desconocido y que se encuentra en el Museo del Carmen de Maijad, quien
promovío que Chie tuviera pastores nacidos
en nuestro territorio. Es así como en 1584, se
fundó el Seminario obleado junto a la catedral de Santiago, En ese momento, solo
habin pasado 43 años desde la fundación de
Santiago por Pedro de Valdivia, 12 de febrero
de 1541. El primer rector fue Francisco de la
Hoz (1584-1597), sacerdote que llegó a Chile
como militar y que dio el puntagió inicial casi
sin medios económicos ni docentes.







Padre Fernando Valdivieso, rector



Pág.: 8 Cm2: 1.354,2 VPE: \$17.788.211 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

126.654 320.543 No Definida





2. En 1601, el obispo de Santiago, Fray Juan Pérez de Espinoza, en el retrato de origen desconocido y que se encuentra en el Museo del Carmen de Maigif, preocupado por las condiciones del Seminario compro un terreno a los Domínicos en calle Catedral. La propie dad tenía una viña y permitia la crianza de unas mil ovejas, además de cabras y bueyes. Contaba con un patio principal, salas, capilla, refectorio (sada destinada a comedor de los morjes en los monasterios y conventos), cocina y un gallinero. Este edificio albergó el Seminario durante la Colonia (dochi 1813), época también que sufrió muchas transformaciones por incendios y terremotos. En este tiempo, el Seminario pasó al lamarse del Santo Angol de la Gaudrá". El número de seminarios oscibaba entre los 7 y M. El máximo, en la segunda mital del siglo XVIII, llegó a ser de 16 miembros. Tras la expulsión de los jesuitas (2767), el Seminario siguió funcionando y sus miembros turieron que haceres cargo de varias funciones que quedaron vacantes. Posteriormente, en 1825, José Miguel están que properto de la membro de seminarios que la Seminario siguitad de San Feline el Seminario el Convictorio (Cardio).















y adhesión a la Santa Sede en medio de las es Iglesia-Estado. La gran capilla, actual Pa-dios, en la imagen superior izquierda, a princi-ruir en 1898. Abajo, dos fotos del interior del

El proyecto formativo actual

Siguiendo las indicaciones de la Santa Sede (Ratio Fundamentalis, 2016), la formación de sacer-dotes apunta a jóvenes humana y afectivamente maduros. Para lo cual el seminarista trabaja en la

